

## Kultur- und Förderkreis bestätigt Vorsitzenden

**Sossenheim.** Der Kultur- und Förderkreis Sossenheim hat seinen Vorsitzenden Franz Kissel für zwei Jahre im Amt bestätigt. Kissel, der bei Amtsübernahme 2013 zunächst für ein Jahr gewählt worden war, wurde einstimmig bestätigt – „Probezeit bestanden“, kommentierte er selbst. Neu in den Vorstand wurde Michael Stoll als 1. Beisitzer gewählt. Er sowie alle satzungsgemäß zu wählenden Mitglieder des Vorstands wurden per Akklamation und einstimmig gewählt. Aus satzungsgemäßen Gründen durfte Kassenführer Bernd Lukas nicht wiedergewählt werden; als Nachfolgerin wurde Claudia Kleinert gewählt. Auch der langjährige Beisitzer Heinz Knoop wurde aus dem

Vorstand verabschiedet. Er will aber weiterhin helfend dabei sein.

Kissel gab den Mitgliedern einen Überblick über die geplanten Vorhaben und präsentierte den Jahresplan 2014/15. Zunächst gilt die ganze Aufmerksamkeit der Kooperation mit der Henri-Dunant-Schule anlässlich der Aufführung der Kinderoper „Der Kalif Storch“ am 27. März um 18 Uhr im Volkshaus. Neben den rund 16 Projekten dürfen sich die Sossenheimer auf einen weiteren Höhepunkt freuen, denn am 5. September gastiert im Volkshaus der Travestiekünstler Bäppi la Belle. Kissel stellte die neu gestaltete Homepage [www.kufö.de](http://www.kufö.de) vor und wies auf die Möglichkeit hin, Tickets jetzt online zu reservieren. *hk*